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令和２年 12月平戸市教育委員会臨時会会議録 

 

区 分  

日  時 令和２年 12月４日(金) 午前９時 30分開会 午前９時 55分閉会 

場  所 教育委員会 応接室 

出席委員 
戸田眞須美委員、久家孝史委員、宮﨑トシ子委員、岡康則委員、 

小川茂敏教育長 

出 席 者 
橋口教育次長 永田理事兼学校教育課長 石山教育総務課長 

岩永生涯学習課長 

 

発言者 質疑等 

 

教育次長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

両委員 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育総務

課長 

 

（日程第１ 開会） 

 ただ今から、令和２年 12月平戸市教育委員会臨時会を始めます。 

 

本日は、急遽、臨時教育委員会を招集いたしましたところ、皆様方には

お繰り合わせご出席いただきましてありがとうございます。 

本日の議事であります野子中学校の廃止の件につきましては、11月臨時

会におきましては、ご協議をいただき方針決定をいただいたところです。 

それでは、議事日程により進めさせていただきます。 

 

（日程第２ 議事録署名委員の指名について） 

日程第２ 議事録署名委員の指名については、宮﨑委員、岡委員を指名

させていただきます。 

 

 はい。 

 

（日程第３ 議事） 

日程第３ 議事に移ります。 

 

議案第 29号 平戸市立野子中学校の廃止について を議題とします。 

 

事務局より説明願います。 

 

議案第 29 号 平戸市立野子中学校の廃止について ご説明させていた

だきます。 

以下説明、省略 
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理事兼学

校教育課

長 

 

教育長 

 

委員 

 

理事兼学

校教育課

長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

理事兼学

校教育課

長 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

教育総務

課長 

 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 

 

続けて、協議の経緯等について、資料により説明させていただきます。 

以下説明、省略 

 

 

事務局の説明が終わりました。質疑等ございませんか。 

 

そもそも野子中学校区の生徒は何人いるのですか。 

 

13人います。そのうち野子中学校を希望しているのは最少で１人です。

他の 12人は隣接する南部中学校への通学等を希望しています。 

 

 

これまでは、野子地区の生徒の半数は野子中学校に通っていたのです

が、次年度は状況が変わります。これまで、女子生徒は、野子中学校にバ

レーボール部があるということで野子中学校に残っていたのですが、次年

度は生徒数が減って、野子中学校でバレーボールの部活動ができる環境が

無くなるということもあって南部中学校を希望しています。 

 

次年度、新中学１年生になる現在小学６年生は７人いるのですが、うち

１人は転校、残り６人のうち、南部中学校への進学希望が５人で、その状

況は、サッカー部希望が２人、バレーボール部希望が１人、野球部希望が

１人、テニス部希望が１人です。 

 

生徒が南部中学校を希望する大きな理由は、十分に部活動ができないこ

とや有意義な学校生活を送りたいという気持ちがあるからなのですね。 

 

スクールバスは運行するのですか。 

 

中学生は部活動があるので、スクールバスは運行せず、遠距離通学費補

助を考えています。野子地区に向かうふれあいバス便はあるので、部活動

とバスの時刻は学校や地域協働課と調整していきます。 

 

他にございませんか。 

 

教育委員会の方向性は 11 月の臨時教育委員会で決めています。その後

に方向性を左右するような状況も無いようです。生徒に最良な教育環境の

実現のために粛々と進めてください。 
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委員 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

全委員 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

子どもたちにとっての教育環境については、11月臨時教育委員会で述べ

たことに変更はございません。今回、反対された方がいらっしゃいました。

今後、時間はかかるかもしれませんが、野子中学校を守る立場から南部中

学校との統合を認める立場へと、徐々に、気持ちを移行してくれることを

願っています。そして、その時が来たならば、決断を変えてくれた気持ち

を大事にしたいものです。 

 

生徒が、憧れや夢を持って立派な大人に成長するためには、同年配との

関りや集団社会の関わりの中で育つ力があることを考えるときに、南部中

学校との統合に反対はいたしません。 

 

子どもの教育環境について、この教育委員会での協議を経て、統合の方

向性を決定したわけです。学校を統合するうえにおいては、保護者と地域

の理解はもちろんのことでありますが、もう一つ大切なこととして、他地

域とのバランスも考える必要があると感じます。 

教育委員会の子どもの教育環境を考えた立場からの統廃合の決断につ

いて、改めて正しい決断であると認識します。 

 

他にございませんか。 

 

（「なし。」の声あり。） 

 

それでは、質疑を止めます。 

 

お諮りいたします。 

 

議案第 29 号 平戸市立野子中学校の廃止について 原案のとおり可決

することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

はい。 

 

挙手、全員であります。 

 

よって、議案第 29 号 平戸市立野子中学校の廃止について 原案のと

おり可決することに決しました。 

 

（日程第５ その他） 

 日程第５ その他 に移ります。 
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教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

何かございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり。） 

 

それでは、日程第５ その他 を閉じます。 

 

 (日程第６ 閉会) 

以上をもちまして、令和２年 12月平戸市教育委員会臨時会を閉じます。 

 

 

 

午前９時 55分 閉会 

 

 

令和２年 12月４日 

 

 

会議録署名人 

 

署名人  委員            

 

署名人  委員            

 

会議録調製職員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


